

Petition zum Erhalt des großen Parkplatzes Derschlag, An der Mühlwiese**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
20.06.2013	Hauptausschuss
18.07.2013	Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Hauptausschuss nimmt die Petition der Bürger zum Erhalt eines großen Parkplatzes in Derschlag, An der Mühlwiese zur Kenntnis und verweist die Eingabe zur weiteren Beratung im Rahmen des Verfahrens zur 125. Änderung des Flächennutzungsplanes an den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss.

Begründung:

Am 07.05.2013 übergaben Vertreter aus Derschlag mehr als 1.300 Unterschriften, die auf den Erhalt eines großen Parkplatzes in Derschlag, An der Mühlwiese gerichtet sind. Die Eingabe hat folgenden Wortlaut:

Petition zum Erhalt des großen Parkplatzes An der Mühlwiese

Die Stadt plant, den Parkplatz für den Bau eines Netto-Marktes freizugeben. Nicht nur, dass der Einzelhandel in Derschlag existenziell betroffen wäre, sondern auch, dass dringend benötigte Parkplätze für das BOHLE-Haus und somit auch für uns verloren gingen.

Bitte unterstützen Sie uns durch Ihre Unterschrift, dass der Parkplatz weiterhin als solcher genutzt werden kann.

Wenngleich in der Eingabe die 125. Änderung des Flächennutzungsplanes nicht ausdrücklich erwähnt wird, bezieht diese sich offensichtlich auf das Bauleitplanverfahren zur Änderung des Flächennutzungsplans "Derschlag-An der Mühlwiese", das darauf abzielt, auf der Fläche des Festplatzes ein Sondergebiet mit der Zweckbestimmung "Großflächiger Einzelhandel" darzustellen. In diesem Planverfahren fand vom 20.03.2013 - 06.04.2013 die "frühzeitige Beteiligung der Öffentlichkeit an der Bauleitplanung gem. § 3 Abs. 1 BauGB" statt.

Unabhängig davon, dass sich sowohl im Zusammenhang mit der 125. Änderung des Flächennutzungsplanes wie auch im Zuge eines konkretisierenden Bebauungsplanes weitere Stufen der Bürgerbeteiligung ergeben werden, soll die Petition zuständigkeitshalber vom Hauptausschuss zur Kenntnis genommen und zur Wertung als Stellungnahme im Rahmen des Flächennutzungsplanverfahrens an den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss verwiesen werden.

Der Sprecher der Petenten ist entsprechend zu informieren.